
 
 
 

      COMPTE-RENDU DE LA  REUNION BUREAU DU COREVIH DE BRETAGNE 
 
 
 
 

 
Le Mardi 4 Janvier  2011 de 17h30 à 19h30 
Sous forme de visioconférence 
 
ORDRE DU JOUR : 
 Validation du compte-rendu de la réunion bureau du 15 décembre en Visio (ci-joint) 
 Validation finale du calendrier des réunions 2011 : lieux et thèmes (ci-joint) 
 Travail sur la journée du Corevih (scientifique X2)  le 26 mai 2011 
 Corevih et  Haiti 
 AMP à risque viral 
 Modalités pour le renouvellement du Comité du Corevih 
 Rapport d'activité: modalité de travail 
 Budget 
 Précarité financière des associations 
 Questions diverses 
 
Etaient présents : Arvieux Cédric, Gautier Pierre, Le Boëtte Ghislain, Emmanuel Loyer 
Personnel du COREVIH: Campeaux Halima, Chanvril Hadija 
Excusés :  Beuscart Claude, Derrien Marie-Christine , Le Martelot Marie-Claire, Poinsignon Yves 
 
Relevé de décisions 
 

Contenu Acteurs Délai 

1 - Validation du compte-rendu de la réunion bureau du 15 décembre en Visio (ci-
joint) 
Le compte-rendu de la réunion a été approuvé par l’ensemble des membres du bureau sans 
modification. 
Cédric Arvieux propose que les comptes-rendus de Bureau soient envoyés aux membres du 
Corevih pour information et ainsi motiver les personnes. 

Membres du Corevih 
présents 

 

2 - Validation finale du calendrier des réunions 2011 : lieux et thèmes (ci-joint) 
 
Le calendrier est validé. Faire passer les thématiques retenues en Bureau à Vannes et prévoir les 
réunions jusqu’en juin 2011. 
Thèmes discutées à Vannes bureau de 8 septembre : 1-Nouvelles recommandations, 2-
Dépistage de manière transversale (commission prévention, dépistage, AES et médecine de 
ville), 3-Les droits sociaux, 4-Vieillissement (approche psy), 5- la coopération internationale … 
 
Post Croï : Madame Poupon (Gilead) s’occupe de l’organisation au TNB à Rennes. La date est  le 
29 mars au lieu du 31 mars 2011. 
La journée du 26 mai : scientifiqueX2 soit au Palais du Grand Large à Saint-Malo ou voir avec 
Fabien Fily pour faire à l’hôpital.  
 

Membres du Corevih 
présents 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

3 -  Travail sur la journée du Corevih (scientifique X2)  le 26 mai 2011 
 
Ghislain propose le thème : situation irrégulière, observatoire des migrants, soit en réunion 
plénière ou en réunion scientifique à Saint-Malo. Cette journée scientifique  à Saint-Malo peut être 
la  vitrine du Corevih. A rediscuter pour finaliser cette réunion.  

Membres du Corevih 
présents 
 

 

4 - Corevih et  Haïti 
 
Le Corevih a été sollicité par ESTHER pour participer à la reconstruction du système de santé à 

 
 
Membres du Corevih 
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Haïti. Des sujets de discussion autour d’une possibilité de réserver un budget pour la coopération 
internationale. Il serait intéressant de participer à une mission d’évaluation afin de savoir 
exactement quel pourrait être le rôle du COREVIH-Bretagne dans le cadre de ce projet, la 
demande d’ESTHER restant encore assez floue (LE COREVIH ne serait pas « pilote » du projet 
mais serait plutôt en back-up pour aider sur certaines missions). 
 

présents 
 
 
 
 

 
 
 

5 - AMP à risque viral 
C’est une activité Subrégionale entre les pays de Loire, région centre, région parisienne, etc …) 
Cette activité a du mal à s’organiser sur plusieurs jours et afin de faciliter le parcours des patients 
qui viennent de toute la région et au delà, le Corevih s’est proposé de centraliser ces 
consultations sur une journée entière à Rennes par le biais du secrétariat du COREVIH qui gère 
les demandes d’AMP à risque viral (information des patients, prise de rendez-vous etc). 
Le principe est de regrouper les 4 consultations (Gynéco, Cecos, Psychologue et Infectiologue) 
dans un lieu unique. Ces consultations ont démarré au centre médical à la procréation à l’hôpital 
Sud en Février 2011. 
Emmanuel Loyer fait part de sa crainte que cela soit la porte ouverte à d’autres activités. La 
réponse est que le Corevih sera capable de résister aux sollicitations non légitimes. Une enquête 
de satisfaction sera faite par Hadija Chanvril pour connaître l’avis des patients sur l’accueil de 
cette nouvelle organisation. 
 

 
Membres du Corevih 
présents 
 

 

6 - Modalités pour le renouvellement du Comité du Corevih 
Il va falloir mettre à plat la liste des membres du Corevih. Faire le tour des personnes qui 
souhaitent continuer et ce qui ne souhaitent plus en faire partie. Hadija se charge de motiver les 
troupes.  Une première liste assez large pourra être réalisée par le COREVIH, puis présentée à 
l’ARS pour discussion, en sachant que la nomination relève du préfet. 
Aides, organise une réunion au niveau national ainsi que d’autres associations. Il va falloir se 
répartir les tâches pour reconstituer les collèges. Il serait bien d’avoir un équilibre au niveau de la 
région ainsi qu’au niveau des fonctions.  
La méthodologie : Identifier les personnes intéressées. Recréer la liste des titulaires et 
suppléants et renvoyer la liste au bureau pour validation. Envoi d’une invitation à une réunion 
d’information pour le 9 avril 2011. Animation de la réunion par Hadija. Demander à Jean-Pierre 
Epaillard  s’il peut se rendre disponible. 
La liste définitive doit être prête pour juin 2011. L’ARS doit valider cette liste avant d’être envoyée 
au Préfet. 

 
Membres du Corevih 
présents 

 

 
 
 

7 - Rapport d'activité: modalité de travail 
Hadija travaille sur une maquette de recueil de données pour tous les centres. Il faudra que le 
rapport soit presque fini pour le 5 avril pour le présenter à la réunion plénière à Quimper. 
 

 
Membres du Corevih 
présents 
 

 

8 - Budget 
Plusieurs erreurs se sont glissées dans notre budget 2010, notamment sur les frais de véhicules, 
frais de réceptions, loyers, etc … Les corrections ont bien été validées par la direction.  Une 
demande de notre part a été formulée pour ne pas faire d’amortissement sur 10 ans des travaux 
des locaux du Corevih mais plutôt de payer en 1 seule fois. Cette solution n’a pas été retenue car 
règle comptable oblige à amortir les dépenses. 
 

 
Membres du Corevih 
présents 
 

 

9 - Précarité financière des associations 
Les associations rencontrent de gros problèmes financiers. Si l’ARS baisse les subventions des 
associations, elles ne pourront pas continuer. Il serait intéressant de faire un bilan des 
associations actives qui existent. Hadija doit se renseigner dans les autres Corevih pour voir 
comment ça se  passent pour eux.  
Cédric Arvieux prévoit un RDV avec Jean-Pierre Epaillard pour parler des modalités de 
fonctionnement entre l’ARS et le COREVIH, et discuter de la présentation de l’ARS à la plénière 
du COREVIH du mois de février. 
 

 
Membres du Corevih 
présents 
 

 

 
 
 
La prochaine réunion BUREAU  aura lieu le Lundi 14 mars  2011 sous forme de visioconférence 
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